

châteauroux

festival darc

Soirée NR-Darc : 50 ans d'amitié

La soirée Darc-La Nouvelle République s'est déroulée, mardi 19 août, dans les loges du festival de la place Voltaire. Comme chaque année, ce rendez-vous est l'occasion pour la NR d'inviter des lecteurs, clients et partenaires du journal à un moment convivial.

L'occasion, aussi, de réaffirmer les liens qui unissent le journal à cet événement majeur de l'Indre qui, chaque mois d'août, rassemble des milliers de personnes autour de la danse et de la musique. Des liens qui ont l'âge du festival : 50 ans.



Éric Bellet, directeur du stage-festival, et Albane Ratsivalaka, directrice de la NR de l'Indre, ont reçu les invités dans les loges du festival. (Photo NR)